



CCDMD

Volume 5, numéro 4, 2000

La plupart d'entre nous...

← Précédent Suivant →

Détrompez-vous : la plupart d'entre nous *n'avons pas raison de croire que le verbe se met à la première personne du pluriel lorsque son sujet commence par *la plupart d'entre nous* ou *la plupart d'entre vous*. Ainsi, nous avons malheureusement péché, d'abord en page 18 de notre numéro de novembre dernier, où il faut lire « Pourtant, la plupart d'entre nous commettent souvent des erreurs [de genre] », puis, la plupart d'entre vous l'ont deviné, quelques lignes ci-dessus...



PARTAGER



UN TEXTE DE



CCDMD



S'abonner à l'infolettre

Site de l'Amélioration du français

À propos

Contactez-nous

Droits d'utilisation

Générique

Enseigner LE français, parfois à pas de loup

- [Le PAFÉ du CVM: un réseau de professeurs pour l'amélioration du français écrit](#)
- [Du perfectionnement à l'intention des enseignantes et enseignants de toutes les matières](#)
- [Les ateliers Performa: pour une pédagogie de la langue](#)
- [L'alimentation sans fautes: un livre à emporter!](#)
- [La promotion conditionnelle en français](#)
- [Un dictionnaire pour les apprenants de français, langue seconde](#)
- [Un logiciel pour apprendre à ponctuer](#)
- [«Elmo international», digne descendant d'«Elmo» et précurseur d'«Idéographix»](#)
- [«Élève» ou «étudiant» -- «enseignant» ou «professeur»?](#)
- [J'ai lu... je réagis!](#)
- [La prochaine année scolaire de «Correspondance»](#)
- [L'intercaf du printemps de l'an 2000: rendez-vous au coeur du quartier latin](#)
- [Colloques du printemps](#)
- [Diminution du temps d'enseignement: peut-on en déduire que...](#)
- [Mémoire de travail et sens de la phrase](#)
- [La plupart d'entre nous...](#)